

Asociación Vecinal Palomeras Sureste (Puente de Vallecas)

Asociación Vecinal federada de Puente de Vallecas, Madrid.

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

Transformar el espacio sobre Miguel Hernández.

Resultados esperados

Un proyecto consensuado con los vecinos con el que poder convencer al ayuntamiento de madrid a que actúe sobre el espacio, en la actualidad infrautilizado.

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

Vecinos y vecinas de Palomeras Sureste, León Felipe, Rafael Alberti / unas 20.000 personas.

Duración aproximada del proyecto

Lo que dure la propuesta técnica , sea objeto de exposición y de acuerdo con el vecindario.

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

Definir técnicamente un espacio, en la actualidad deteriorado y fuera de uso racional. Dar solución a un espacio degradado del barrio.

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Una visión integral de uso y espacial de una amplia zona estancial, actualmente degradada y carente de uso por lo inhóspito del paisaje.

Necesidades de financiación o de otro tipo de recursos

En la parte de la elaboración, el trabajo es técnico y de investigación de los estudiantes. Sólo en el momento de la información y la encuesta a los vecinos habría que realizar algún gasto (no medible en este momento) para la exposición y trabajos de difusión del proyecto. En todo caso se buscaría el apoyo de metro y de la junta municipal de puente de Vallecas.

Indique otros posibles participantes (entidades, colectivos, universidades...)

En su momento, lo trataríamos con metro de madrid y la junta municipal de puente de Vallecas (existe

Formulario de necesidades

un acuerdo de todos los grupos municipales, salvo el de vox, de buscar una solución técnica al problema).

Otra información sobre la propuesta

El acuerdo se adoptó por mayoría en el pleno de junio de la junta municipal de puente de Vallecas. Con el procedimiento pretendemos impulsar la solución definitiva al problema.

Estudiantes UPM

Áreas de estudios en las que la entidad cree que deberían estar matriculados los estudiantes de la UPM para participar en las iniciativas

- Tecnologías agroforestales y medioambientales.
- Tecnologías de la arquitectura e ingeniería de caminos y civil.
- Tecnologías industriales.
- Tecnologías de la información y las comunicaciones.
- Deporte.
- Diseño y moda.

Perfil del alumnado de la universidad que sería imprescindible para desarrollar la actividad

Estudiantes de arquitectura y paisajismo.

Tareas previstas que desarrollarían las o los estudiantes UPM en la actividad

Elaborar propuesta y poder explicarla , junto con la asociación de vecinos , a las asambleas vecinales que se convoquen-.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM?

- Sí.
- No, pero estaríamos interesados en establecer un Convenio de Colaboración con la UPM.
- No, y no deseamos establecer un convenio con la UPM.